

EBERHARD.

AKTUELL

www.eberhard.ch | Spezialausgabe Mai 2015

Eröffnung EBIANUM



Tradition und Moderne. Das ist bei Eberhard nicht Gegensatz, sondern Verbindung und gelebte Kultur. Im EBIANUM in Fisibach wird das ab dem 10. Mai 2015 erlebbar.

Was ist das EBIANUM?

Im EBIANUM wird die Geschichte über die Entstehung und die Entwicklung einer Familienunternehmung erzählt. Wie einen roten Faden begleiten die Besucher das Unternehmertum der Gründer Heiri und Ruedi Eberhard sowie der Pioniergeist von damals und heute. Das EBIANUM zeigt ein Stück Wirtschaftsgeschichte des Flughafens und der Schweiz. Es zeigt aber auch, dass Tradition und Innovation keine Gegensätze sind, sondern die Voraussetzung für den Erfolg einer Unternehmung ganz nach dem Motto: «Wer nicht mit der Zeit geht, geht mit der Zeit.» Kommen Sie ins EBIANUM und lassen Sie die Zeittäufe auf sich wirken...

Welcher Erwachsene träumt nicht, wieder mal Kind zu sein. Hier geht der Traum in Erfüllung, für Kinder sowieso. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Das EBIANUM ist Baggermuseum, aber auch Eventhalle mit modernster Infrastruktur in einem besonderen Umfeld (mehr dazu auf www.ebianum.ch).

Ab dem 10. Mai ist das EBIANUM an Wochenenden, an Feiertagen (10–17 Uhr) und an Mittwochnachmittagen (13.30–17 Uhr) geöffnet.

Eberhard – Pioniere gestern. heute. morgen.



Der nächste Eberhard.Newsletter erscheint im Juni 2015.
Newsletter-Redaktion: redaktion@eberhard.ch

